

ALERTA PREVENTIVA POR TORMENTAS ELÉCTRICAS AISLADAS EN MAGALLANES

En lo que resta de hoy y hasta este miércoles.

Dicen que después de la tormenta viene la calma. Esa premisa parece que se va a aplicar en la Región de Magallanes, porque si bien se anuncian altas temperaturas a partir de este viernes, la información para lo que resta de hoy y este miércoles no son tan positivas. Este martes se declaró para la Región Alerta Temprana Preventiva por tormentas eléctricas aisladas que afectarán principalmente la costa de la Provincia de Última Esperanza y las provincias de Magallanes y Tierra del Fuego.

En consideración a estos antecedentes meteorológicos, y a la existencia de factores propicios para la ocurrencia de eventos que afecten la población, como alteraciones del suministro eléctrico, de conectividad marítima, lacustre, aérea y terrestre, y la ocurrencia de incendios forestales ante la caída de rayos sobre árboles, arbustos y pastizales, tanto en sectores urbanos como rurales, la Dirección Regional de Onemi Magallanes declara esta alerta, que constituye como un estado de reforzamiento de la vigilancia mediante el monitoreo preciso y riguroso de las condiciones de riesgo y las respectivas vulnerabilidades asociadas a la amenaza, coordinando y activando al Sistema de Protección Civil con el fin de actuar oportunamente frente a eventuales situaciones de emergencia.



2977 total visits, 0 visits today